

Unos 7.000 estudiantes comienzan el curso escolar en Elda

12/09/2016



Los pequeños han acudido hoy a su primer día de clase | Jesús Cruces.

Elda ha iniciado hoy el curso escolar con unos **7.000 estudiantes de Infantil, Primaria y Secundaria**. Tras disfrutar los últimos días de vacaciones con la familia, amigos y vecinos durante las Fiestas Mayores, hoy han vuelto los madrugones, las mochilas cargadas, la ilusión por ver a los compañeros y cierta tristeza por el fin de la época estival.

La concejala de Educación, Laura Rizo, ha indicado que

el inicio del nuevo curso escolar 2016-17 se ha realizado con total normalidad. Este año hay matriculados en Elda **1.327 alumnos en Infantil** y **3.339 alumnos en Primaria**, lo que hace un total de 4.666, mientras que **en Secundaria figuran matriculados unos 2.200 alumnos**.

Asimismo el Centro Integrado Valle de Elda ha abierto sus puertas con 13 ciclos formativos, en los que estudian **670 alumnos** aproximadamente.